



こんねんど さいご 今年度、最後のあいさつ運動です！



3学期も残り約1か月となりました。学習発表会をやりきったみなさんは今、どんなことを意識して過ごしていますか。自分のため、友達のため、学級のため、学校のためになることを、「ありがとう」と言ってもらえるようなことがたくさんできるといいですね。

来週は、今年度最後のあいさつ運動です。まだまだ寒い日々が続きますが、元気いっぱいのみなさんのパワーを、あいさつ運動に使ってほしいと思います。大和東小学校が朝からあいさつでいっぱいの学校になるように、みなさんは元気なあいさつを心がけていきましょう。



今回のあいさつ運動の目標

『自分からあいさつをしよう』
『気持ちのこもったあいさつをしよう』

2月24日(火)～2月27日(金)の毎朝、生活委員や代表委員の子が昇降口の前に立っています。

「自分からあいさつをしよう」「気持ちのこもったあいさつをしよう」を目標にみんなは1週間あいさつ運動に取り組みましょう。また、今回は朝のあいさつ運動の時間だけでなく、『いつでも』、だれにでもあいさつができるひがしち子をめざしてほしいと思います。

今回は、あいさつ運動のめあてを各クラスで1つ決めてください。自分のクラスがどのようなあいさつするよいのかをクラスのみんなで考えましょう。また、今回もあいさつビンゴカードを準備しました。その中央には各クラスのめあてを書きましょう。みんなで達成できるすてきなめあてを考えしてくださいね。

○あいさつボランティア募集！！

5・6年生のみなさん、前回のあいさつ運動でのあいさつボランティアの協力ありがとうございました。すすんで多くの人が取り組む姿勢に感動しました。6年生は今回が小学校生活最後のあいさつ運動です。最後までやりきる姿勢を見せてくれるとうれしいです。

そして今回は4年生にも参加してもらおうと思います。

来年度以降大和東小学校を引っ張っていくのはみなさんです。

ぜひ「学校の代表だ」という気持ちをもって、あいさつで大和東小学校を明るくしてください。生活委員や代表委員と同じように、朝のあいさつ運動に参加してください。

友達同士で誘いあって、たくさん参加してくれるのを待っています。



2月の家に帰り始める時刻は午後4時50分です。また、3月の家に帰り始める時刻は5時10分です。まだ暗くなくても、家に帰り始めましょう。